

Cours de philosophie : Lettre relative au confinement

Cher(e)s élèves de troisième et de quatrième année,

Etant donné les circonstances actuelles, il nous est compliqué de pouvoir échanger et construire conjointement notre cours de philosophie et d'approfondir nos mécaniques de débats. Cependant, nous pouvons encore nous exercer à réfléchir, penser et à « philosopher ». Voici donc un exercice de dilemme moral !

En lien avec notre macro compétence de décentration et de réflexion personnelle quant à un sujet donné, je vais vous demander de répondre et de vous positionner par rapport au dilemme de Heinz (aucune recherche n'est requise de votre part, j'attends juste de lire votre avis, vos explications et vos idées. De la réflexion pure donc).

Je tenais à remercier chaleureusement et à féliciter les élèves s'étant investis et m'ayant envoyé leur production d'article en lien avec notre projet de site internet sur les NTIC. J'en profite également pour vous présenter des excuses quant au délai de correction plus long que prévu. Je vous enverrai mes retours au plus tôt, soyez-en assurés.

Je suis conscient que ces temps ne sont pas les plus évidents mais mes pensées se tournent vers vous et vous avez tout mon soutien ! Restez les élèves positifs, drôles et courageux que j'ai pu côtoyer depuis cette rentrée de septembre 2019, je crois en vous, en votre détermination et en vos compétences !

N'hésitez pas à me contacter à cette adresse si vous avez la moindre question à cette adresse :

ansay.brian@agrisaintgeorges.be

Travail à remettre pour le lundi 01 juin 2020.

Prenez soin de vous,



M. ANSAY,
Enseignant du cours de philosophie,
A.R. Agri-Saint-Georges.



Athénée Royal Agri St-Georges

Site de Huy : rue Saint Victor 5 4500 Huy Tél : 085/21 67 70 Fax : 085/25 07 54
Site de St-Georges: rue Eloi Fouarge 31 4470 St-Georges-sur-Meuse Tél: 04/275 14 31
Site Internet : www.agrisaintgeorges.be

Exercice de réflexion philosophique : Le dilemme de Heinz

Voici ci-dessous le dilemme de Heinz.

**« La femme de M. Heinz est très malade. Elle peut mourir d'un instant à l'autre si elle ne prend pas le médicament « X ».
Celui-ci est hors de prix (de l'ordre du milliard d'euros) et Heinz ne peut le payer. Il se rend néanmoins chez le pharmacien et lui demande le médicament, ne fût-ce qu'à crédit. Le pharmacien refuse. »**

→ Que devrait faire Mr. Heinz ? Laisser mourir sa femme ou voler le médicament ? Il n'y a pas d'autres choix possibles ! C'est soit l'un soit l'autre !

Réfléchis et réponds aux questions suivantes.

- Selon toi, que devrait faire Mr. Heinz ? Pourquoi ? Explique.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

